

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

IU San Sebastián de los Reyes se presenta a las elecciones municipales en coalición con Los Verdes

Nota de Prensa



**con la gente
de izquierda**

En San Sebastián de los Reyes, a 24 de abril de 2011

IU San Sebastián de los Reyes se presenta a las elecciones municipales en coalición con Los Verdes

De cara a las próximas elecciones municipales del 22 de Mayo Izquierda Unida de Sanse y Los Verdes nos unimos con para comparecer de forma conjunta y ofrecer una alternativa de izquierdas, verde y plural donde todas las sensibilidades que abogan por un San Sebastián de los Reyes de y para sus ciudadanos se vean partícipes.

El acuerdo emana del que, a nivel regional y nacional, han alcanzado IU, la Confederación de Los Verdes y Los Verdes-Grupo Verde. En Madrid dicho acuerdo lo firmaron y presentaron el pasado 7 de Marzo Gregorio Gordo por parte de Izquierda Unida, Juan Manuel Román por la de Los Verdes-Grupo Verde y Alejandro León por Gira Madrid-Los Verdes.

Esta unión de las fuerzas políticas de la izquierda y el ecologismo tiene como rasgo substancial su carácter transversal y abierto. Concebido para la suma de contenidos y de organizaciones, tanto ecologistas como sindicales o sociales, pretenden que añadan sus diferentes inquietudes y aporten sus mejores fuerzas, sin que se nadie deba renunciar a su carácter autónomo e independiente.

Frente a las derechas nacionales, regionales y locales, con sus gobiernos que sustentan y alimentan un sistema caníbal en lo social y depredador en lo ecológico; Izquierda Unida de Sanse y Los Verdes consideramos obligado comprometernos e impulsar un proceso de sinergia abierta y participativa, donde los vecinos y vecinas de San Sebastián de los Reyes sean el sujeto protagonista del cambio en nuestro municipio y e impulsen el vuelco que necesita la Comunidad de Madrid.

En este sentido Los Verdes coinciden con IU en que la crisis económica en España está siendo distribuida desigualmente mientras que la derecha social y política, por pensamiento, obra u omisión, en el gobierno o la oposición, quiere hacernos creer que los recortes sociales, la pérdida de derechos y la disminución del papel de la sociedad civil son inevitables, necesarios y hasta beneficiosos.

Por el contrario Sanse y Madrid necesitan y demandan ideas solidarias y alternativas, movimientos sociales reivindicativos y el protagonismo del Tercer Sector que, en colaboración con un Administración al servicio de las mayorías, construya nuevos símbolos sociales que limiten el papel del mercado como regulador de nuestras vidas, poniendo a la economía al servicio de las personas y el medio ambiente y no a la inversa como sufrimos en la actualidad.